

## **Gemeinsames Schulhaus: eine Chance fürs Unterchläggi**

Was lange währt, wird endlich gut. Das Konzept des neuen Oberstufenschulhauses überzeugt rundum. Unter Einbezug eines breiten Netzwerkes von Fachleuten wurde ein Vorzeigemodell für den ganzen Kanton erarbeitet. Die Schülerinnen und Schüler erhalten durch die Zusammenführung der drei Schulkreise ein umfassendes Bildungszentrum mit breiterem Fächerangebot, modernen Sportanlagen und einer Mensa mit Verpflegungsmöglichkeit. Von Anfang an waren Schulleitungen und Lehrpersonen in das Projekt eingebunden. Ein didaktisches und pädagogisches Konzept wurde dem Neubau zugrunde gelegt und nicht – wie es so oft geschieht – umgekehrt. Es entsteht eine moderne Lernlandschaft mit attraktiven Arbeitsplätzen, ein entscheidender Vorteil in Zeiten des Lehrpersonenmangels. Auch bezüglich Energie und Klimaverträglichkeit wird der Neubau allen Ansprüchen gerecht. Das neue Schulhaus wird im Minergie-P-Standard mit einer PV-Anlage auf dem Dach erstellt.

GOSU ist ein rundum gelungenes Projekt, in welchem die Bevölkerung von Beginn an transparent informiert wurde. Das hat sich gelohnt und dafür sei den Verantwortlichen an dieser Stelle herzlich gedankt. Jetzt liegt der Ball bei uns: Besuchen Sie die Gemeindeversammlung vom Donnerstag, 13. April 2023 und stimmen Sie JA für das GOSU-Projekt.

Martina Munz, Nationalrätin, Hallau